

Fokal IMM FIP Cirendeu gelar Silaturahmi: Lakukan Penyegaran Organisasi

Senin, 09-11-2020

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Koordinator Forum Keluarga Alumni (FOKAL) Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Komisariat Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP) Cabang Cirendeu menggelar silaturahmi bertajuk “Silaturahmi dan Musyawarah Fokal IMM KOM FIP” Kamis (05/11) di Auditorium FIP Universitas Muhammadiyah Jakarta. Silaturahmi menghadirkan Djoni Gunanto, Sekretaris Umum Koordinator Wilayah Fokal IMM Daerah Khusus Ibukota Jakarta (DKI Jakarta) sebagai Pembicara Kunci.

Silaturahmi berlangsung secara hikmat, dalam diskusi, kakanda Joni yang juga wakil dekan 2 FISIP UMJ menyampaikan beberapa hal yang fundamental terkait kedudukan fokal pada tubuh IMM. Alumni-alumni IMM yang tergabung dalam FOKAL harus terus terlibat aktif dan konstruktif dalam keberlangsungan IMM yang tentunya sebagai bakti untuk persyarikatan dan bangsa.

“Jadi sebagai kader IMM kita mesti mampu terlibat dalam kepentingan bangsa seperti kesehatan demokrasi, kader IMM yang telah selesai harus dijumpai untuk mampu memberikan gagasan terbaiknya. Kemudian, alumni harus mampu memberikan kontribusi pada IMM baik dalam bentuk materi maupun nonmateri,” tuturnya.

Lebih lanjut, Djoni menegaskan bahwa kehadiran FOKAL sebagai pemberi masukan, kritikan, relasi, dan ruang bergerak untuk kemajuan IMM dan tentunya sebagai solusi kebangsaan menjadi tugas bagi setiap alumni. Sebab terbentuknya fokal sebagai eksistensi daripada IMM yaitu mewujudkan cita-cita Muhammadiyah.

“Forum silaturahmi seperti ini sangat membangun, setiap individu harus saling bahu-membahu saling mengingatkan tugas IMM dalam PTM. Sebagai ortom, kader-kader IMM setelah selesai menjalani proses akademis diharapkan berperan dalam memajukan Amal Usaha Muhammadiyah,” tegas Djoni.

Sementara itu dalam silaturahmi tersebut juga dilaksanakan musyawarah dan seremoni estafet kepemimpinan dari kakanda Linda Astriani kepada kakanda Panji Wahyu Utomo sebagai Koordinator Fokal IMM Komisariat FIP UMJ terpilih.

Turut hadir wakil dekan 3 FIP UMJ Imam Muztaba serta puluhan IMMawan dan IMMawati komisariat FIP UMJ. (syifa)

Sumber : Andi Lenamah